

Kepedulian BUMN Terhadap Musibah Bencana Banjir Sungai Cimanuk Kabupaten Garut Merespon Cepat Dengan Menyalurkan Bantuan

Kamis, 22/09/16

Garut-Bencana musibah banjir akibat meluapnya sungai Cimanuk Kabupaten Garut yang terjadi pada hari Selasa 20 September 2016 yang begitu banyak menelan korban baik material maupun jiwa membuat Garut berduka, hal ini mengundang keprihatinan dan empati tidak hanya dari masyarakat Kabupaten Garut tetapi juga mendapat perhatian serius dari warga Garut yang berada di luar daerah. Ini terbukti dari upaya bantuan dari BUMN yang juga kebetulan warga Garut menjadi salah satu komisaris di BUMN PT. WIJAYA KARYA (Persero) Tbk. (WIKA).

Hj. Imas Aan Ubudiyah adalah komisaris tersebut, yang tentunya selaku putra daerah asli Garut ini mengupayakan untuk Perusahaannya membantu menyumbang para korban bencana. Komisaris independen perseroan ini mengatakan "Bantuan yang kami serahkan ini adalah bentuk nyata kepedulian WIKA kepada para korban bencana banjir Garut. Bantuan WIKA peduli ini nantinya akan didistribusikan langsung ke lokasi bencana dengan fokus di enam kecamatan terdampak banjir terparah, yakni ; kecamatan Bayongbong, kecamatan Garut Kota, kecamatan Tarogong Kaler, Kecamatan Tarogong Kidul, kecamatan Banyuresmi dan kecamatan Karangawitan".

Pemberian Bantuan dari Badan Usaha Milik Negara ini secara simbolis direncanakan akan diberikan di komplek Maarif jln. terusan Pembangunan Garut Tepatnya di Kantor PC. NU Garut yang kebetulan juga membuka Posko Tanggap Darurat Bencana Banjir Cimanuk, dalam kesempatan itu juga dihadiri dari unsur Kodim selaku Posko Utama Pusat penanggulangan Bencana Garut, juga dari unsur KNPI Kabupaten Garut dan Unsur Muspida juga Unsur lainnya yang berkompeten, yang tentunya selepas acara simbolis tersebut para perwakilan dari BUMN penyumbang akan kelokasi bencana guna meninjau dan memberikan langsung bantuannya.

Seiring dengan bantuan dari PT. WIKA adalah juga BUMN yang lain turut serta di dalam memberikan bantuan korban bencana ini, hal ini juga dilakukan sesuai dengan surat intruksi Menteri BUMN melalui Deputi Bidang Infrastruktur Bisnis, surat tertanggal 21 September 2016 dengan nomor S-672/MBU/D7/09/2016 perihal Tanggap Darurat Banjir dan Longsor di Jawa Barat yang berisi antara lain ; Direksi BUMN melalui Program Bina Lingkungan masing-masing BUMN dihimbau untuk dapat membantu dan berpartisipasi dalam tanggap darurat terkait banjir dan longsor.

Inilah Nama Badan Usaha Milik Negara yang akan memberikan sumbangan terhadap bencana banjir sungai Cimanuk Kabupaten Garut dan sejumlah barang yang akan disumbangkan pada hari besok Kamis, 22 September 2016.

1. Pertamina: A. Sembako, nasi bungkus, aqua, dan bantuan medis Pertamina Geothermal Kamojang: Rp 25 juta B. Bantuan pakaian layak pakai, alat sekolah dan seragam SD dari Pekerja PGE: Rp 16 juta. C. Bantuan Kernet sebanyak 1000 kaleng: 17,5 juta D. Sembako, tangki air bersih, dan bantuan kompor untuk dapur umum: Rp 60 juta E. Bantuan pemeriksaan kesehatan dan bantuan obat-obatan untuk 2000 orang: Rp 100 juta
2. Bio farma sembako/makanan, handuk, alat mandi dan selimut sebesar 75 jt. Untuk pasca bencana disiapkan pengobatan.
3. Jasa Raharja rencana besok membantu 70 juta : 4 Ton beras. 200 Dus Indomie Instan 500 kaleng Sarden.

4. Jasamarga : selimut, makanan/sembako, pakaian , tenaga evakuasi dan foting paska bencana total 50 juta
5. WIKA : Insya Allah akan memberikan bantuan berupa : Aqua Gelas : 50 dus, Aqua Galon : 20 galon, Biskuit : 50 dus, Pembalut wanita : 50 bungkus, Pampers anak2 : 25 pak, Susu kotak : 25 kardus, Obat2an P3K : 100 paket, Pop mie : 50 dus, Selimut : 100 pcs 10. Sarung : 500 pcs, CD pria, wanita, anak2 : 200 pcs, Kornet : 100 kaleng, Sarden : 100 kaleng...Total : +/- 100Juta
6. BNI: sembako. insyaAllah menyusul selimut san kasur. total bantuan 50 juta.
7. AP1: uang tunai 50 juta
8. ANTAM : Sembako, selimut, dan peralatan mandi. Total Rp 50 jt
9. KAI besok bantuan 300 selimut, 300 mie instan, 200 sarung tangan karet, 50 pakaian pria, 50 pakaian wanita, makanan, obat2an total bantuan Rp.66 juta, dan bantuan Pengobatan dgn Kereta Api Rail Clinic.
10. HUTAMA KARYA Bantuan kebutuhan sembako senilai Rp.50 jt .

(sumber; Andi Pemasaran PP: BUMN Hadir untuk Negeri di Garut)

<http://kornal.id/2016/09/kepedulian-bumn-terhadap-musibah-bencana-banjir-sungai-cimanuk-kabupaten-garut-merespon-cepat-dengan-menyalurkan-bantuan/>